



TEAM 矢部小！

ふるさとを愛し 夢をもち 主体的に学ぶ
心ゆたかで たくましい 矢部っ子



矢部小ホームページの2次元コードです。カラーで見ることができますので、是非ご覧ください。
※毎日の学校生活、給食もアップしていますので、是非ご覧ください！

山都町立矢部小学校

学校便り 第7号

令和7年12月22日発行

文責：矢部小学校長

原田 加代子

2学期も、大変お世話になりました

12月24日で、長い2学期も終了します。鼓笛パレード、運動会、見学旅行、学習発表会など、大きな行事がたくさんあり、充実した2学期で、子どもたちの成長もたくさん見られました。保護者、地域の皆さんにも、多くのご支援をいただきましたことに感謝申し上げます。25日から、冬休みに入りますが、子どもたちには、家族や地域の方と楽しく、安全に過ごして欲しいと思います。

10月、11月も、多くの行事がありました！

見学旅行（1～4年）



1年生～4年生が、10月に見学旅行に出かけました

地域の方のお仕事調べ



有機野菜やお店で働く地域の方に、たくさんのことをお教えていただきました



学校公開週間（10/20～）



人権学習の様子を、保護者の方に見ていただきました



町同和教育授業研究会



2年生の人権学習を、山都町の先生方に参観していただきました

6年生と1年生の交流（11/7）



6年生が、1年生が楽しめる遊びを考え、楽しい交流会を実施しました



1年生の保育園等との交流



1年生が、保育園に行って、生活科で育てたあさがおの種をプレゼントしました

委員会も大活躍！！



落ち葉を、全校児童で集める提案や、全校児童で遊ぶ提案をしたり、実施をしたりと、各委員会、全校児童のために頑張ってくれました

学習発表会 (11/21)

子どもたちは、国語などの教科で学んだこと、地域の方の仕事見学や見学旅行で学んだこと、水俣学習や修学旅行で学んだこと、さらには、2学期の人権学習で学び、感じたことを、台詞や劇、歌などで表現しました。どの学年の発表も真剣に聞く子どもたちの姿が印象的でした。



当日は、保護者の皆様をはじめ、学校支援協議会の皆様、また、学校ボランティアの皆様にもお越しいただきました。最後まで、子どもたちの発表をご覧いただき、本当にありがとうございました。

2学期も、多くの地域の方にサポートしていただきました



学習発表会の前日に、たくさんの花を用意して、素晴らしい生け花を準備していただきました。



ポピーの会やPTA家庭教育部の皆様による読み聞かせを、子どもたちは、とても楽しみにしています。心が落ち着く大事な時間になっています。



6年生が、地域の方に手伝っていただき、花の苗を植えました。卒業式や入学式に飾る予定です。



朝の寒い中、登校の見守りも、大変お世話になっています。本当にありがとうございます。